

Uhren

Armbanduhren - Werbung mit Zeitgeist



Eine Uhr ist immer dabei und sowohl Nutz- als auch Luxusgegenstand. Für die Werbung eignen sich Ziffernblatt, Gehäuse und Armband gleichermaßen. So kann zum Beispiel ein Teil des Gehäuses mit Produkten wie Samen, Salz, Sand, Mehl, Granulat oder Erde gefüllt werden. Eine originelle Idee - wenn Sand vom Ostseestrand zum Beispiel für den Fremdenverkehr auf Rügen wirbt. Kunststoffuhren mit bunter Reklame auf Ziffernblatt und Armband wirken flippig, Metalluhren mit Gravur edel. Graviert werden können zum Beispiel auch die Innungszeichen der Handwerkerinnungen.

Nutzen Sie dieses Formular für eine detaillierte Angebotsanfrage oder Bestellung.

Anzahl der gewünschten **Uhren**:

Firma:

Ansprechpartner:

Straße:

PLZ, Ort

Telefon/Fax:

büro v.i.p.
veranstaltungen - internet - projekte

Wismarsche Straße 170
19053 Schwerin
werbemittel@buero-vip.de
www.buero-vip.de

Fix Faxen:

03 85 - 200 17 19

persönlich:

03 85 - 200 17 17